## 自律した学習者になる

仁科台中学校 学校だより No. 4 令和2年 7月28日(火)発行

文責:永田 治(教頭)

## 学校再開後の活動

新型コロナウイルス感染防止のための臨時休業が5月末に明けました。例年のように校外に 出て学習をしたり、活動をしたりすることはまだ難しい現状ですが、教科以外にも、さまざま な学習を進めています。

【生徒総会 6/12(金)】 放送による生徒総会を実施しました。今年度一年間の生徒会の活動について審議を行いました。



【初めてのテストに向けて】 7/1(水)に行われる中学に入学して初めてのテストに向けて、 一年生がテスト勉強に集中していました。





【進路講話】 7/3(金)に池田工業高校、7/10(金)に大町岳陽高校から先生や先輩方をお招き して、高校の様子や進路選択の経験などをお話しいただきました。 すべての学校からお話をお聞きすることができないので、各高校のHPや長 野県教育委員会のHPで最新の情報を手に入れてみてください。



【学級花壇の準備】 各クラス学級花壇の準備が進められています。文化祭のころには、 きれいな花がたくさん咲いていることでしょう。





## 【SNSに関する学習会 7/15(水)】

一学年で小島先生を講師に、SNSに関する学習会を実施しました。身近で便利なツールであるSNSも使い方を間違えると・・・・。正しい情報を身につけたいですね。







【性教育講演会】 7/17(金)に2・3年生を対象に性教育講演会が行われました。





昨年度からお世話になっている講師の先生方から、2年生は「性の多様性について」、3年 生は「相手との関係を考えよう」をテーマに、お話をしていただきました。

## <学校ボランティアの皆さんに支えられています>

学校ボランティアの皆さんに、学級花壇に植える花の苗をポットに仮植していただきま した。環境委員会の正副委員長も教えて頂きながら、一緒に作業をさせていただきました。



